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Beitrag von „Norbert“ vom 24. Mai 2020, 18:12

Zitat von Veteran 

Zitat von Norbert 

Warum sollte er? Er wurde, wie der gesamte AR ohne Gegenstimme entlastet!
Da war Palikuca schon da und alle Spieler und der Trainer auch. Es gab keine
einzige Wortmeldung von den Kritikern vor Ort! Ist ja auch besser anonym zu
lästern und miese Stimmung erzeugen. Als Canadi gesprochen hatte gab es
Beifall! Ich habe nicht geklatscht, da ich damals nicht von ihm überzeugt war.
Ihr könnt mir zu Recht vorwerfen, dass ich mich dazu nicht zu Wort gemeldet
habe. aber auch niemand anderes hat sich gemeldet. Noch eine Frage, bist du
Mitglied, wenn ja, warst du auf der JHV? Interessiert mich einfach.

Du bist mir so einer. Du warst doch auf der JHV, genau wie ich. Es gab ja nicht mal eine
Mehrheit für eine getrennte Entlastung von Palikuca und Bornemann. Das Wahlvolk war
besoffen vor Glück und wollte an diesem Abend nix kritisches hören, das ist Fakt. Und
ich habe weder bei Canadi noch beim Dampfplauderer aus Kroatien geklatscht. Schon
damals war klar zu sehen das vieles nicht gepasst hat.

Naja, wir haben nicht geklatscht, aber uns auch nicht gerührt. Damals hatte ich auch noch
Hoffnung, leider wurden alle enttäuscht. Zu Palikuca sehe ich das Problem, der Kosten, denn er
hat mindestens einen 3 Jahresvertrag, davon ist erst ungefähr ein Jahr um. Durch Corona ist es
auch schwierig finanziell zu planen, da niemand weiß, wie es weiter geht. Ich möchte nicht in
der Rolle des AR sein. Palikuca ist nicht das einzige finanzielle Problem, klar, aber jeder Euro ist
wichtig. Ich würde auf alle Fälle von Palikuca einen Plan fordern, wie er sich die Zukunft in
diesen unsicheren Zeiten vorstellt. Ziemlich sicher hat er auch diese Aufgabe, aber das wird
natürlich nicht öffentlich diskutiert. Die Frage ist immer, was kommt danach? Wir müssen schon
einen Trainerstab finanzieren, der nicht mehr im Amt ist. Dann noch 2 Jahre einen
Sportvorstand? Wenn es dann nach Liga 3 geht, oh Weh! Ich möchte diese Entscheidungen
nicht fällen. Nur zum Verständnis, mir hat er am Anfang zuviel gequatscht und zu groß den
Kader geplant, statt deutlich zu verringern. Den falschen Trainer verpflichtet, der die
Mannschaft noch mehr verunsichert hat. Ohne großen Grund stellt er die Mannschaft in den
Senkel und erzählt das dann gleich der Presse Da sind wir uns einig in der Beurteilung. Nur
freiwillig ohne einen Batzen Geld wird er nicht gehen, das ist das Problem. Dass es mit einem
anderen SV sofort besser wird, dafür gibt es leider keine Garantie. Ich hoffe noch immer, dass
einer der vielen Stürmer mal seine Aufgabe erfüllen kann und Tore schießt.
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Zitat von Norimbergala 

Zitat von Norbert 

Warum sollte er? Er wurde, wie der gesamte AR ohne Gegenstimme entlastet!
Da war Palikuca schon da und alle Spieler und der Trainer auch. Es gab keine
einzige Wortmeldung von den Kritikern vor Ort! Ist ja auch besser anonym zu
lästern und miese Stimmung erzeugen. Als Canadi gesprochen hatte gab es
Beifall! Ich habe nicht geklatscht, da ich damals nicht von ihm überzeugt war.
Ihr könnt mir zu Recht vorwerfen, dass ich mich dazu nicht zu Wort gemeldet
habe. aber auch niemand anderes hat sich gemeldet. Noch eine Frage, bist du
Mitglied, wenn ja, warst du auf der JHV? Interessiert mich einfach.

Ich bin auf jeder JHV, stelle kritische Fragen, aber direkt an handelnde Personen, da
man sich ab und zu auf Veranstaltungen getroffen hat / trifft.

Wenn ich den Einblick nicht hätte, würde ich nicht so auf die Stümper im AR einklopfen!

Es ist ja nicht nur Grethlein.

Gut, du bist Mitglied und gehst zur JHV, Das finde ich gut. Warum hast du aber dann nicht
gegen die Entlastung gestimmt, wenn es dort etliche Stümper gibt. Ist nur eine Frage. Ich habe
mich leider auch nicht öffentlich gegen Canadi gemeldet. Hatte auch hier nach dem
Dresdenspiel nur meine Bedenken geäußert. Halt mir fällt ein, dass ich kurz darauf auch
jemand getroffen habe, dort habe ich meine Bedenken geäußert wegen der Mitteilungssucht
von Palikuca und habe das System gesucht von dem Canadi immer sprach, das ich nicht
gesehen habe. Was mir hier im Forum eben nicht gefällt, sind dies abwertenden Bemerkungen,
wie eben bei dir jetzt "Stümper". Das klingt für mich immer so überheblich, nach dem Motto, ich
bin viel besser, Man kann seinen Unmut auch anders äußern.
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